

Armando Rodríguez García

Abogado (Universidad Central de Venezuela 1.969).

Postgrados en Derecho Administrativo (Seminario de Profesores de la Primera Cátedra de Derecho Administrativo. Universidad Complutense, Madrid, bajo la dirección de D. Eduardo García de Enterría.).- Maestría en Urbanismo (Instituto de Estudios de la Administración Local. Madrid). Doctor en Derecho (Universidad Central de Venezuela)

Profesor Agregado U.C.V.- Coordinador del Postgrado en Derecho Administrativo U.C.V desde 1981 (actual).- Director del Instituto de Derecho Público U.C.V.(1987-1994). Jefe de la Cátedra de Derecho Administrativo y del Departamento de Derecho Público de la U.C.V. (1987-1996)- Profesor de la Maestría en Planificación Urbana, Facultad de Arquitectura y Urbanismo, U.C.V.- Miembro del Consejo Técnico del Instituto de Urbanismo, U.C.V.

Profesor Invitado del Instituto Nacional de Administración Pública, (INAP) España, y Vocal del Consejo Académico para Asuntos Iberoamericanos

del mismo Instituto.- Profesor invitado en: Universidad Católica Andrés Bello, Universidad Simón Bolívar, Universidad Católica del Táchira, Universidad de Margarita, Universidad de Los Andes, Universidad del Zulia.- Delegado para Venezuela de la Organización Iberoamericana de Cooperación Intermunicipal (OICI) y Miembro de su Comité Científico.- Miembro Fundador del Foro Iberoamericano de Derecho Administrativo.- Conjuez del Tribunal de la Carrera Administrativa (1978-1982).- Conjuez de la Corte Primera de lo Contencioso Administrativo (1983-2001).- Asesor del Ministerio de Obras Públicas y Ministerio del Desarrollo Urbano (1.969-1.995). Director y Vicepresidente del Fondo Nacional de Desarrollo Urbano (1.980-1984).- Miembro de la Comisión Antidumping.- Miembro de la Comisión de Hábitat y Vivienda del FONACIT.-

Ha prestado asistencia y asesoría especializada a diversas instituciones públicas y privadas. Autor de diversas obras en el área del Derecho Público, Régimen Local y Urbanismo.

Marta Abeucci

Arquitecta (Universidad de Buenos Aires) Urbanista MSc. (Universidad Central de Venezuela)

Profesora en Diseño y Estructuras Especializadas (FAU UBA)

Coordinadora del área de diseño de la (FAU UBA)

Profesora de postgrado en el IU FAU UCV: Economía Urbana y Economía Regional, Estructura Urbana. Seminarios de tesis de MSc. Coordinadora docente.

Ha ocupado cargos de dirección en la administración Pública en temas vinculados a su especialidad y ha coordinado y participado en numerosos proyectos de investigación en el IU y en otras instituciones académicas.

Alicia Veneziano

Investigadora y docente titular del Instituto de Ciencia Política, Facultad de Ciencias Sociales, Universidad de la República del Uruguay (Calle Emilio Frugoni 13 85, Montevideo, Uruguay); Doctora en Ciencia Política, Instituto Universitario de Pesquisas de Rio de Janeiro; Tercer Ciclo Universitario en "América Latina Contemporánea" en Instituto Ortega y Gasset, Universidad Complutense de Madrid. Especializada en temas que tienen que ver con lo municipal tiene diversas publicaciones entre las que se destaca el libro, producto del premio del INAP de España, sobre "Reflexiones sobre una reforma orientada al ciudadano: la descentralización participativa de Montevideo". Correo electrónico: aliven@montevideo.com.uy.

Juan José Martín Frechilla

Arquitecto (1972). Postgrados en Urbanismo y Ordenación del Territorio en la Universidad de Paris-Sorbona y la Universidad Católica de Lovaina (1975). Profesor Titular de la Universidad Central de Venezuela desde 1991. Investigador del Sector de Estudios Urbanos y responsable de la Unidad de Documentación "INFODOC BD/JJMF/SEU-FAU-UCV" en la Escuela de Arquitectura, Facultad de Arquitectura y Urbanismo, UCV. Investigador Nivel III del Programa de Promoción al Investigador (PPI). Área de especialidad: el proceso de modernización venezolana entre finales del siglo XVIII y la primera mitad del siglo XX; en especial, historia social de la construcción territorial y urbana, de las disciplinas y las instituciones, como parte de la historia de la ciencia y la tecnología en Venezuela. Ha publicado más de 57 artículos en revistas especializadas; 5 libros como autor: en 2007, *De vientos a tempestades. Universidad y política a propósito de la renovación académica en la Escuela de Arquitectura*; en

2006, *Forja y crisol. La Universidad Central, Venezuela y los exiliados de la Guerra Civil española, 1936-1958*; en 2004, *Diálogos reconstruidos para una historia de la Caracas moderna*; en 1999, *Cartas a Guzmán Blanco. 1864-1887, Intelectuales ante el poder en Venezuela*; en 1994, *Planes, planos y proyectos para Venezuela, 1908-1958. Apuntes para una historia de la construcción del país*; y 8 libros como coautor, entre los que se destacan: en 2005 con Yolanda Texera Arnal y Alfredo Cilento Sarli: *Un archivo para la historia. Acta Científica Venezolana 1950-2000*; junto a Yolanda Texera Arnal como compiladores: en 2005, *Petróleo nuestro y ajeno. La ilusión de modernidad*; en 2001, *Así nos vieron. Cultura, ciencia y tecnología en Venezuela 1830-1940*; en 1999, *Modelos para desarmar. Instituciones y disciplinas para una historia de la ciencia y la tecnología en Venezuela*; y, con Salomè Marqués Sureda de la Universitat de Girona, en 2002, *La labor educativa de los exiliados españoles en Venezuela*. Correo electrónico: jumartin42@

gmail.com y jumartln@reacciu.ve
Página web: <http://www.arq.ucv.ve/~infodoc/>

Tomás De La Barra

Arquitecto y Urbanista (Universidad de Chile, 1970), Doctor de la Universidad de Cambridge, Reino Unido en 1980. Presidente y fundador de Modelística. Tiene 35 años de experiencia profesional y académica en los campos de la planificación urbana y regional, y la planificación del transporte. Es profesor de postgrado del Instituto de Urbanismo de la Facultad de Arquitectura y Urbanismo de la Universidad Central de Venezuela como profesor de Estructura Urbana, Economía del Transporte, Transporte Público y Uso de la Tierra y modelos integrados de transporte. Es el autor principal del sistema TRANUS, y el autor del libro de uso integrado de la tierra y la modelización del transporte, Cambridge University Press (1989). Ha publicado numerosos artículos en revistas internacionales y conferencias técnicas, y ha dado conferencias en varios países de América Latina,

EE.UU., Europa y Asia. En estos países, que también ha dirigido varios estudios en su área de especialización.

Correo electrónico: tomas@modelistica.com

Irene Layrisse De Niculescu

Economista, Université de Genève; Magister en Urbanismo, Mención Sistemas de Estructura Urbana y Transporte y Doctor en Ciencias, Mención Urbanismo, FAU-UCV. Profesor Titular, FAU-UCV. Coordinador del Doctorado en Urbanismo y Coordinador del Área Socioeconómica, Instituto de Urbanismo, FAU-UCV. Coordinador de la Oficina de Programación y Análisis Macroeconómico, Ministerio de Finanzas. Miembro del Directorio y del Comité de Investigación del Consejo Nacional de la Vivienda. Director Asociado de la Revista URBANA. Autor de publicaciones sobre política habitacional, financiamiento hipotecario, macroeconomía, finanzas públicas y descentralización fiscal. Correo electrónico: irenenic@urbe.arq.ucv.ve

María Antonia Moreno

Economista de UCV, PhD en Economía de University of Notre Dame.

Consultor Senior de la Oficina de Asesoría Económica y Financiera de la Asamblea Nacional. Profesor Asociado de FACES-UCV, enseñanza de Macroeconomía, Política Económica y Economía del Sector Público UCV, Investigador en temas fiscales con aplicación a la economía venezolana. Correo electrónico: mariantonia13@yahoo.com